



■ Kurt Marquart von den Tri Runners Baden sicherte sich mit dem Sieg auch das Ticket für die EM und WM 2023. Ebenfalls am Stockerl als Dritter der AK 50-59: Michael Floresku, Obmann des Tri Team Bad Vöslau.

Er hat es schon wieder getan

Marquart holt sich den Sieg und fährt zur WM

TRIATHLON. - Nur eine Woche nach dem Sieg bei den Österreichischen Meisterschaften im Duathlon hat Kurt Marquart von den Tri Runners Baden erneut zugeschlagen. Beim Schwarzataler Triathlon in Ternitz gewann der Tri Runner erneut und löste die Tickets für die EM und WM.



■ Auch Nico Reimer fährt zur EM 2023.

Foto: z.V.g.

Während des Wettkampfes sorgten Regen noch für schwierige Bedingungen auf der Radstrecke, bei der Siegerehrung strahlte schließlich die Sonne. Und mit ihr wohl auch Kurt Marquart von den Tri Runners Baden. Nur eine Woche nach seinem Sieg bei den Österreichischen Meisterschaften im Duathlon hat er es schon wieder getan und gewann beim Schwarzataler Sprinttriathlon in Ternitz überlegen seine Altersklasse (AK50-59). Marquart bewältigt das 500m Schwimmen in 8:28 min und lag in seiner Altersklasse als einer ältesten in dieser AK auf Platz 2. Eine schneller Rad-split (31:46 für 20km) und eine starke Laufzeit (5km in 21:41)

brachten Marquart ins Spitzenfeld der gesamten Athletinnen und Athleten. Er sicherte sich mit drei Minuten Vorsprung den Sieg in der AK M 50 - 59 und belegte den ausgezeichneten 8. Gesamtrang mit 1:00:51. Dritter in der Klasse wurde der Vöslauer Michael Floresku in 1:08:37 (8:10/33:21/24:28). Einen Top 10 Platz belegt auch Marquarts Vereinskollege Nicholas Reimer in der AK 40-49 mit 1:13:16 (8:22/34:39/27:17). Sowohl Marquart als auch Reimer konnten durch ihre Platzierungen ein Ticket für die Europameisterschaft über die Sprintdistanz im kommenden Jahr lösen. Marquart darüber hinaus auch für die Weltmeisterschaft. Ebenfalls unter den Finishern Armin Kaufmann mit 1:20:41 (AK 40 - 49), Jürgen Sokoll Jürgen (1:29:19) und, Andreas Hermann (1:33:40, beide AK 50 - 59).

RADFÄHREN. - Zum bereits dritten Mal organisieren die Tri Runners Baden am Mittwoch, den 8. Juni (17.30 Uhr) ihr „Badener Teambiken“ auf der Badener Trabrennbahn. Ein Team besteht dabei aus drei Fahrern. Gefahren wird dabei 60 Minuten von 18.30 bis 19.30 Uhr, wobei immer nach 1.000 Metern gewechselt werden muss. Am Ende gewinnt das Team mit den meisten Runden. Außerdem gibt es verschiedene zusätzliche Einzelwertungen. Gefahren wird mit Mountain Bikes oder Gravel Bikes Anmeldung unter www.trirunnersbaden.at. Infos bei Andreas Perer unter 0664/4111377.

3. Badener Teambiken

Mittwoch, den 8. Juni in Baden